



組織部速報

2023年10月2日
No. 7

田口青年部長の新聞投稿初掲載！

9月21日付の静岡新聞の投稿欄「ひろば」のコーナーに東海地本の田口裕弥青年部長の投稿が掲載されました。

**防衛費増額より大切な使い道
があるのではないか**

2023年9月21日
静岡新聞から転載

生活豊かにする税金使途に

静岡市葵区・田口 裕弥

(会社員 32歳)

今年に入り家族が増えた。かわいい女の子で、私にとつて初めての子育てをしている。毎日大変だが、日々成長する娘を見て妻と幸せな日々を過ごしている。

だから、子ども関係のニュースが目につくようになった。

未曾有の物価高、ガソリン価格高騰により支出が増加。家計を圧迫している。子ども手当の補助金では足りていないのが現実である。国民一人一人の生活が豊かになる税金の使い方を打ち出すべきではないだろうか。

わが子を育て上げるために必要なことは、防衛費の増額ではない。将来の子どもたちが平和で安心して豊かに暮らせる国になることを願う。

た。近年、幼い子どもが両親の虐待により命を失う悲しい事件が多発している。このような事件の要因の一つに、経済的に子育てをしていけないという不安もあるのではないだろうか。

国内の政治を見ると、子どもに対する手当が増える一方で、個人の給料は上がらず、

新聞投稿に挑戦してみよう